

Pinar y Santiago se estrenan con triunfos en los playoffs del béisbol cubano



La Habana, 28 jun (RHC).- Pinar del Río y Santiago de Cuba comenzaron con triunfos en los playoffs de cuartos de final del campeonato nacional del béisbol cubano.

Las Avispas de Santiago de Cuba, en un repleto estadio Guiller món Moncada, debutaron con triunfo al vencer 6-4 a los Leones de Industriales, con jonrón decisivo en el noveno de Harold Vazquez.

Bajo el ritmo de la célebre conga, los de Santiago dejaron tendidos en el césped a los Leones de Industriales con el bambinazo de Vázquez y golpearon primero en el duelo al mejor de siete desafíos.

El relevista Osvaldo Acuña se agenció el crédito al colgar dos ceros en la pizarra.

Este viernes ambas selecciones se volverán a enfrentar en el mismo escenario, para viajar el sábado a la capital cubana donde chocarán tres veces de domingo a martes en el estadio Latinoamericano.

Y el líder Pinar del Río también comenzó con victoria sobre Sancti Spíritus por 8-0.

Los Vegueros de Pinar, únicos con 50 triunfos en la fase preliminar, debutaron

en la postemporada con excelente apertura del zurdo Branlis Rodríguez y dos jonrones de William Saavedra y Yaser julio González, para sellar el éxito.

Saavedra sacudió su vuelacercas con dos a bordo y se convirtió en el segundo productor histórico de jonrones en postemporadas del béisbol cubano con 26, uno menos que el también pinareño Omar

Linares.

Pinar del Río y Sancti Spiritus volverán a enfrentarse este viernes.

Igualmente este viernes comenzarán los otros dos playoffs de cuartos de final, entre Granma y Matanzas, y el actual campeón Las Tunas contra Ciego de Avila.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/358604-pinar-y-santiago-se-estrenan-con-triunfos-en-los-playoffs-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba